

Declaración del Director General

Plastonium, SA de CV; Como Empresa Mexicana, hemos consensado y decidido demostrar nuestras fortalezas para cumplir con los compromisos que para nosotros son fundamentales y que son cumplir con el País en todos sus ámbitos; Social, Medio Ambiente y por supuesto con nuestros Colaboradores, que son el activo más importante que tenemos, sin dejar a un lado a nuestros principales Ejecutivos y Consejo de Administración de la empresa, incluyendo a nuestros proveedores, clientes y quienes estamos involucrados en toda una cadena de suministro buscamos dar soluciones reales a nuestros Clientes para mejorar la calidad de su producto. Con lo anterior queremos demostrar y reafirmar el compromiso con los principales principios del Pacto Mundial. Esperamos que nuestro esfuerzo por progresar y apoyar tenga la dirección correcta para alcanzar nuestros objetivos trazados, creemos que el camino no es sencillo pero iniciando con pequeñas acciones contribuiremos "Global" mente con los principios fundamentales de este pacto.